

## **Eduardo Fabian Collomb estuvo en Sarmiento, Provincia de Córdoba 3er puesto en su categoría**



Este Domingo estuvimos en Sarmiento - Cordoba - Vuelta a Villa Albertina - Linda carrera con mucho viento y frió. Gracias a Dios pudimos lograr un un 3er Puesto. Mil Gracias @lyajoyas @jorgeluismathieu @rifirifito @algodemasajes @jorgemarquez\_sanca @pablowernly @ceciliadelpupo @hector\_232447 @dyonutrition @adri\_bell\_ A mi Flia por el apoyo constante. Gracias a todos los que me alientan y apoyan. Vamos x más...